



Yogyakarta Uji Coba Pasar Buka Malam

YOGYAKARTA — Dinas Perindustrian dan Perdagangan Kota Yogyakarta berencana menggelar uji coba pasar tradisional buka hingga malam pada 11 April di Pasar Beringharjo sisi barat.

"Pada tanggal tersebut tepat Rabu Legi. Berdasarkan penanggalan Jawa, hari tersebut adalah hari baik. Mudah-mudahan hasilnya pun baik," kata Kepala Dinas Perindustrian dan Perdagangan Kota Yogyakarta Maryustion Tonang, Rabu (28/3).

Menurut dia, Dinas Perindustrian dan Perdagangan Kota Yogyakarta terus melakukan sosialisasi ke pedagang termasuk memenuhi sarana dan prasarana yang dibutuhkan untuk uji coba pasar buka sampai malam hari, salah satunya dengan tambahan penerangan.

Uji coba tersebut, lanjut dia, akan digelar secara terus menerus sembari melakukan evaluasi secara berkala. "Pasar akan buka hingga pukul 21.00 WIB. Kami utamakan pada pedagang souvenir yang berada di Beringharjo sisi barat karena untuk memenu-

hi kebutuhan wisatawan," katanya.

Sementara itu, Ketua Paguyuban Pedagang Pasar Beringharjo Ujun Junaedi mengatakan, pada prinsipnya pedagang mendukung rencana pemerintah untuk melakukan uji coba pasar tradisional buka hingga malam hari.

"Kalau tidak dilakukan uji coba, maka kami pun tidak akan tahu bagaimana respons baik konsumen maupun wisatawan. Oleh karena itu, memang harus dilakukan uji coba terlebih dulu," katanya.

Ujun menyayangkan minimnya sosialisasi yang dilakukan Dinas Perindustrian dan Perdagangan untuk pelaksanaan uji coba tersebut.

"Kami berharap, ada pertemuan besar dari Dinas Perindustrian dan Perdagangan yang diikuti seluruh pedagang untuk membicarakan rencana uji coba ini. Selama ini, sosialisasi dilakukan per blok saja," katanya.

Ujun mengatakan, rencana uji coba pasar buka sampai malam tersebut membutuhkan ba-

nyak persiapan baik dari pemerintah maupun dari pedagang.

"Persiapan yang dibutuhkan di antaranya penerangan pasar agar pengunjung tetap nyaman saat berbelanja. Pasar harus benar-benar terang sehingga pengunjung tidak takut. Selain itu, faktor keamanan juga harus diperhatikan," katanya.

Ia berharap, Dinas Perindustrian dan Perdagangan Kota Yogyakarta dapat meyakinkan pedagang untuk bisa berjualan hingga malam hari dengan memberikan jaminan bahwa pengunjung bisa tetap aman dan nyaman saat berbelanja. "Minimal penerangan harus seperti pasar swalayan," kata Ujun.

Sedangkan bagi pedagang, lanjut Ujun, juga membutuhkan penambahan karyawan yang akan bekerja saat malam hari. Ia pun berharap, Pemerintah Kota Yogyakarta mengencarkan sosialisasi bahwa Pasar Beringharjo akan melakukan uji coba buka sampai malam hari sehingga konsumen pun tetap datang. ■ antara ed: fernan rahadi

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Desember 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005